

Aumentan al doble la disponibilidad de camas críticas en el hospital de Calama

Aunque disminuyó el número de consultas por enfermedades respiratorias en la comuna, las recomendaciones siguen siendo las mismas del autocuidado que en pandemia.

Redacción
 La Estrella

Si bien, se mantienen a la baja en las últimas semanas las atenciones derivadas de las enfermedades respiratorias en el Hospital Carlos Cisternas de Calama, de igual manera la administración médica determinó aumentar al doble la cantidad de camas críticas disponibles para hacer frente ante cualquier emergencia originada por las bajas temperaturas y la transmisión de diferentes virus propios de la temporada invernal en la provincia El Loa.

Así lo dio a conocer el director subrogante del centro de salud público en la comuna, Patricio Toro Erbetta, al manifestar que “estamos enfrentando la semana epidemiológica 25, en la cual hemos visto en general que no hemos estado colapsado en la ocupación de camas y en el servicio de atención abierta principalmente de urgencia”, considerando que el primer peak de patologías respiratorias estaba proyectado para fines del presente mes.



DISMINUYEN LAS CONSULTAS POR ENFERMEDADES RESPIRATORIAS EN LA COMUNA DE CALAMA.

Sin embargo, los números resultan positivos en las últimas semanas, donde incluso se ha observado una disminución de consultas por enfermedades respiratorias, considerando una variación del 7% en lo que va del presente mes, donde se reportaron 145 atenciones en la semana 23, 122 en la semana 24 y 126 en la semana 25.

CONSULTAS SIN VARIACIÓN

“Nuestra consulta se ha mantenido sin variación en los distintos grupos etarios, y hemos detectado una dis-

minución del 20% en la consulta de los pacientes de entre 15 y 65 años. En cuanto a las consultas respiratorias hemos visto una disminución del 7% en total en relación a las semanas anteriores”, puntualizó al respecto el facultativo médico del hospital de la ciudad.

De igual manera, detalló que “la ocupación de camas por causas respiratorias son del orden del 13%, que está dentro de lo habitual”. Mientras que “en la unidad de pacientes críticos (UCI) tenemos una ocu-

pación del 18% de camas críticas por causas respiratorias. Por lo tanto, estamos expectantes en torno a la estación invernal, que siempre nos golpea con mayor consultas por causas respiratorias”.

Además, el director del hospital de Calama, informó que “nosotros estamos aumentando el número de camas críticas por disposición ministerial a 23. El doble de las cuales teníamos cuando el hospital inicio la puesta en marcha blanca”, resaltando que en este período se refuerzan los equipos médicos de las diferentes unidades como también aquellas de soporte.

Para concluir, Patricio Toro Erbetta, reiteró las recomendaciones utilizadas en período de pandemia, como son mantener las medidas preventivas y de auto cuidado, como son: el uso de mascarilla en lugares de mayor concentración de personas, y también el lavado de manos de manera recurrente, y la vacunación contra la influenza y a los lactantes de la dosis respectiva que protege contra el virus sincicial respiratorio (VRS).👏